



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

ロータリー  
変化をもたらす  
変化をもたらすROTARY:  
MAKING A  
DIFFERENCE

2017-2018年度 国際ロータリーのテーマ

会長 塩原 吉博  
 例会場 常陽銀行太田支店2F  
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(先週例会) 2018年2月21日 NO. 24

(本日例会) 2018年2月28日例会(通算NO. 2830)

## 本日のプログラム(2月28日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 国際奉仕委員会担当卓話 (大藤博文様)

## ◎ 会長タイム (塩原吉博会長)

こんにちは。今日はプログラムでは大作さんのイニシエーションスピーチということでしたが、お仕事柄1年で一番忙しい時期なので、3月の最後の例会に変更になりました。そこで急遽大森ガバナー補佐に今日の卓話をお願いしました。

I.Mで橘エレクトから発表があったことで、中期計画等での数値目標としてメイクアップの数を上げて他クラブとの交流に力を入れようというのがありました。結果的には今年はガバナー補佐やセクレタリーがたくさんメイクアップをされていますので数は多くなりました。目的は他クラブの状況を理解し、いろいろな情報を得ることで自分たちのクラブの成長に繋げていこうというものです。自分を知るということは自分だけを見ていてもできません。学問の世界でも比較文化学や比較社会学、比較～というものがたくさんあります。中期計画を立てるのにも自分のクラブしか知らないければ立てることはできません。他クラブを見て

比較して、違いの中から自分たちの特徴や目指す方向を見つけることが必要だと思います。大森ガバナー補佐はこれまでもメイクアップの達人で、さらに今年は分区、地区でいろいろと見て来ていますので、今日のお話を楽しみにしています。

## ◎ 幹事報告 (岩間幹事)

- ① 本日例会終了後理事会開催
- ② I.Mでロータリー財団からのバナーをいただきましたのでご披露します。  
年次基金一人当寄付額上位3クラブ(第2分区)  
100%ロータリー財団寄付クラブ

## ◎ 副幹事報告 (石川重信副幹事)

回覧…水戸・水戸西・水戸東・水戸南・大館クラブ会報、市報、2018RI年次大会トロント大会参加旅行募集案内、常陸太田市環境イベント案内、市教育委員会生涯学習センターより人権啓発事業研修会案内

I.M資料をお持ち帰りください。

## ◎ 委員会報告

## 国際奉仕委員会 (小坪委員長)

今日は国際奉仕月間ということで、次週例会に地区国際奉仕世界社会奉仕委員長の大藤さんが卓話に来られますので多数の出席をお願いします。

## ◎ 橘会員よりお知らせ

この度「中学硬式野球倶楽部」を発足という段取りになりました。会長には秋山建設の秋山一三さんが、野球の振興を奉仕活動としてやっていくという決意のもとに就任されました。現在市内7中学校のうち3校しか野球部がありません。小学校から甲子園を目指して野球をやっている子供たちが中学校では野球部がなく、他のスポーツに変えたり、他の市へ行って続けているというのが実態です。何とか太田の子どもたちに野球を続けさせてあげたい、夢は甲子園ということを叶えてあげないと倶楽部を作ることになりました。市長、教育長、各学校の先生方にも了解をもらい、4月1日に若宮八幡宮で祈願祭を行いスタートします。来年には「一般財団法人日本リトルシニア中学硬式野球協会」に正式加盟を予定しています。今回発足にあたり、野球道具の購入他多額の費用が必要となるため皆様に協賛金のお願いをしております。個人でも事業所からでも結構ですので、趣旨にご賛同の上ご協賛よろしくお願ひいたします。

## ◎ 卓話（大森ガバナー補佐）

先日のI.Mは大変お世話になりました。130名の参加人数でした。ガバナーからは『第2分区は真面目』と言われ、未だにどういう意味か考えています。黒沢さんには品のある質の高い演奏をありがとうございました。また、太鼓については平根さんにお願いして快く引き受けいただきました。太田の歴史と伝統が伝達できたと思っています。発表では当クラブ橘さんが、私の考えていたテーマを的確にとらえて、ガバナーのテーマにもきちんと答えていただいた内容で、一番良かったと思います。ありがとうございました。安西さんの講演は我々にはおなじみの話でした。これでクラブに入っていただけだと考えております。現在報告書を作っています。

第2分区のクラブへは、篠原さん、後藤さんと一緒に行きました。特徴があるなと思ったのは那珂湊です。創立60年、ロータリー旗も年月の経過を感じる物でした。一番自由闊達にやっていると思ったのは大子です。来年度は桜山さんがガバナー補佐ですが、今からI.Mの心配をしていました。大子も会員が減っていて、なかなか若い方がおいにならないということです。大洗には90才を越

えた長老がいてガバナーに質問をしていました。大山会長の急逝と創立45周年式典が重なり、一番若い会員の加部東幹事がてんてこ舞いというところでした。東海那珂は在籍数44名で比較的若い方が多く、再来年ガバナーを出すということで動く力はあると思います。県の事業と合わせて「ロータリーの森」というのを作つて、季節に合わせて奉仕しているようです。ひたちなかは4名増えて15名になりました。勝田は日立関係の会員が多い訳ではなく、動きも偏らないでできているようです。ひたちなか、勝田とどちらも特別支援学校への支援を厚く行っています。

クラブ運営の雰囲気としては、手前味噌ですが、太田が一番だと思います。会長以下正直に捉えて動いていると思います。そこがガバナーの『真面目』という評価になったのかと思います。ガバナー補佐は8人いますが、話を聞いていますとまた手前味噌ですが第2分区のクラブが一番動いていると思います。「第2分区に一度来てみてください」と話したいと思っています。補佐をやらせていただいたお蔭で地元のクラブのことが良く分かりました。いいロータリー生活をさせていただきました。

## ◎ ニコニコボックス（平根委員）

### 共通テーマ

「ピョンチャンオリンピック日本選手の活躍に感動！」 18名

### 自由テーマ（敬称略）

「I.Mご苦労様でした。」 塩原吉博

「I.Mお疲れ様でした。大成功良かったです。」

篠原

「I.Mお疲れ様でした。」 平根

今週計 26,000円

累計 841,260円

## ◎ 出席委員会報告（木村委員）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	24名(mu-)	0名	72.73%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)